

「森へおいでよ!」 パネル展示行いました

10月4日から13日にかけて、北見市緑のセンターにおいてPRパネル展示を行いました。このパネル展示は、常呂川森林ふれあい推進センターと森林ボランティア「オホーツクの会」と合同で行っており、今回のテーマは「森へおいでよ!」ということで、森林の中での様々な体験等を紹介するパネル展示としました。

今回もたくさんの来訪者を集めるために、「オホーツクの会」の会員の方から、森林の中にある素材を利用して作ったフクロウやカブトムシなどのクラフトを展示して戴き、また、土日の休日においては竹とんぼやバードコール作りなど体験催しを行って戴きました。おかげで家族連れなどたくさんの方が来訪しました。



なお、その中には若い方々もおり、前から山に行くのが好きだということで、森林ボランティア活動に興味を持ち、その場で、「オホーツクの会」へ入会して戴く方もいました。少しずつではありますが、森林に興味を持っている方々を呼び込める大きな機会ともなりました。

今回も「オホーツクの会」の方々には多大なるご協力を戴き、パネル展示だけではなかなか人も集まらないところをクラフトの展示やもの作り体験などもあることで、人が集まり、来場した方々に少しでも森林の大切さや木材を使用することで林業が活性化し、そのことが森林の整備に役立つことなどを知ってもらうことができました。また、北見市緑のセンターの方々にもPRの場を提供して戴き、改めて御礼申し上げます。

今後も機会ある毎にPRに努めていきたいと考えておりますので、イベント等にぜひお立ち寄り戴きますようお願いいたします。